



# チャレンジ！一歩前へ

郡山市立橋小学校  
学校だより No.65  
令和7年 3月 5日  
文責：校長 酒井 健

## ◇3月3日・・・「ひな祭り」特別給食メニューでした。

3月3日(月)の給食メニューは、「ひな祭り」特別メニューでした。ちらしずし・すまし汁・白菜とカブのあえもの・さくらシューマイ・いちごゼリーというメニューでした。

ほんのりとした酢飯にたくさんの具材が散りばめられているちらしずし、優しい味のすまし汁、鮮やかな桜色のシューマイデザートには、子どもたちが大喜びのイチゴゼリー・・・。

給食に関しては、橋小学校において、2学期最初にいろいろなことがありましたが、その後、栄養技師の上遠野美保子先生が着任され、安全な給食、見た目も味もおいしい給食を毎日、提供していただいています。保護者の皆様、ご安心ください。



## ◇橋小学校特設部活動の入部オリエンテーションが行われました。

3月4日(火)に来年度の橋小学校特設部活動に向けてのオリエンテーションが体育館で行われました。3年生～5年生の子どもたちが集まり、各特設部活動の概要を聞くことができました。どの子どもたちも、「頑張るぞ!!」という意欲が感じられるすてきな表情でした。来年度も楽しみです。

ところで、来年度の特設部についてはこれまでと少し変更があります。募集範囲が下記のとおり変わります。ご確認ください。



特設活動・・・例えば、特設音楽部では、音楽家を育てているわけではありません。礼儀、あいさつ、集中力・・・『音楽を教える』ではなく『音楽で教える』ことが大切だと常日頃、感じています。

特設運動部	5・6年生のみ	安全面の確保のため
特設学習部	5・6年生のみ	指導の充実のため
特設合奏部	4・5・6年生	変更ありません
特設合唱部	4・5・6年生	変更ありません



【運動部】



【学習部】



【合奏部】



【合唱部】

## 校長のひとりごと

昨日のことです。体育館前のコンクリートのところで、1年生の子どもたちが縄跳びをしていました。「校長先生、見て、見て。二重跳びができるようになったよ。」「私は、あや跳びができるよ」・・・と、できるようになった技を披露してくれました。子どもたちの成長は、早いし、すごいなあと感じます。あっ、また、縁側で孫の成長を喜んで見ているじいじの気持ちになってしまいました・・・。

さて、寒波、降雪・・・かと思えば、春の陽気・・・、寒くなったり、暖くなったりしている今日この頃ですね。このような時は体調を崩しやすいものです。栄養をしっかりととり、十分な睡眠を心がけていきましょう。この寒い・暖かいを幾度か繰り返している内に、気が付けば「春」が訪れることでしょう。体調管理には、お子様だけではなく、保護者の皆様もお気を付けください。

